

En Haití existe una gran polémica con viaje de parlamentarios a Europa



Puerto Príncipe, 13 dic (RHC) El anuncio de que varios legisladores haitianos viajarán a Europa financiados por los escasos recursos del estado genera una gran polémica, en tanto ese país atraviesa una aguda crisis económica y el Parlamento permaneció disfuncional en meses recientes.

La víspera se conoció que el presidente del Senado, Carl Murat Cantave y su asistente visitarán la legación haitiana en Reino Unido, del 17 al 21 próximos, para inspeccionar el trabajo de los tres empleados de la embajada.

También una delegación de seis diputados llegará a Francia a finales de año, una práctica poco extendida y que levanta recelos, en medio de la compleja situación socioeconómica del país, que en los últimos ciclos fiscales opera con el presupuesto rectificativo de 2017.

Los detractores señalan el importe que deberá pagar las menguadas arcas estatales, afectadas este año con las recurrentes crisis sociales, protestas antigubernamentales, además de las huelgas en la Dirección General de Impuestos.

También critican que los legisladores aprobaron muy pocas leyes en este 2019, en beneficio de la población, al que se suma el matizado balance de su control al ejecutivo.

Los senadores Yuri Latortue, Evalière Beauplan y Nenel Cassy, que encabezaron la hostil oposición institucional este año, también tienen previstos visitas al exterior antes de que finalice el año.

Según un documento enviado al cuestor de la Cámara Alta, el viaje costaría unos dos millones de gourdes (más de 22 mil dólares).

De acuerdo con reportes de la prensa local, Latortue confirmó que recibió una invitación de Alemania pero que el viaje ha sido cancelado.

El diario Le Nouvelliste, recordó que los legisladores no han organizado este año una visita de inspección a hospitales, escuelas, universidades o servicios de recolección de basura, centros neurálgicos para el desarrollo de la nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/209722-en-haiti-existe-una-gran-polemica-con-viaje-de-parlamentarios-a-europa>



Radio Habana Cuba